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Intervención del  diputado Ociel Hugar García Trujillo, con su derecho de 

replica. 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Ociel Hugar García Trujillo 

no te pases de cinco minutos.  

 

El diputado Ociel Hugar García 

Trujillo: 

 

Claro que sí, miren. 

 

Yo nada más quiero precisar y quiero 

aprovechar precisamente la 

presencia de los tres secretarios y 

quiero ampliar el tema de mis 

compañeros diputados, también yo 

soy oriundo de la Costa Chica criado 

en la Laguna, criado ahí mero en la 

playa con puro cuatete y con puro 

coco. 

 

Miren Guerrero, todos hablamos que 

hay que detonar Guerrero de sacarle 

el desarrollo, ¿qué tiene Guerrero?, 

turismo es lo que tiene no 

perdámonos, que tiene, tiene 

campesinos que tienen cocos, 

mango, todo ese tipo de frijol que 

siembran eso, queremos a veces 

buscar que en Guerrero vamos a 

encontrar no sé petróleo no vamos a 

encontrar, eso es lo que tenemos es 

lo que tenemos que proyectarle al 

presidente de la República yo un día 

platiqué con un diputado 

precisamente federal y decía que 

están proyectando, cómo podemos 

sacar adelante a Guerrero y me 

hablaba, me hablaba de proyección. 

 

No hermano, mira Guerrero tiene 

tantos kilómetros de playa es eso de 

lo que vive ahí hay que potenciar, 
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sabe porque la gente no se detona el 

turismo porque no hay carreteras no 

hay buenos accesos, la gente, el 

turista, quiere llegar con su carro a 

donde está, me explico, entonces hay 

que buscar una alternativa para tener 

buenos accesos a la playa qué más,  

bueno en Guerrero tenemos playas 

bravas, mares abiertos, que el 

turismo no goza no puede gozarse 

porque no se puede meter, entonces 

eso lo abre ¿qué tiene que pasar? 

tienen que hacer escolleras, me 

explico, tienen que poner lo que dijo 

el compañero Efrén bordear para que 

precisamente dragar como lo 

decimos dragar la playa, cuando tu 

dragas, lo que vas a hacer es que el 

mar va a estar tranquilo, ahora sí vas 

a entrar y otra cosa vas a hacer que 

los pescadores se metan saquen el 

producto y haya un consumo. 

 

Te imaginas estás hablando de 

dragar ¿Cuántas barras? todo 

Guerrero casi todos los municipios 

costeros tienen una barra tienes que 

dragarlas los accesos y dragas, 

imagínate dónde va a vender la 

jamaica el campesino de Guerrero 

que son los dos productores turismo 

campesinos, pues para allá, ¿me 

explico? pero si no hay un proyecto 

en vez de que estamos pensando 

sino hay un proyecto de inicio o sea 

de niño, que es eso, pues vamos a 

seguir pensando en las motivaciones 

eso es lo que tenemos arrancar y no 

sé por qué los gobiernos que han 

pasado han pasado y este que está y 

el presidente de la República conoce 

muy bien que el Estado de Guerrero 

dicho por el mismo o sea a poco no 

sabe que es por ahí, es por ahí, por 

ahí tenemos que empezar. 

 

Entonces yo le recomiendo mi 

secretario que en una reunión que se 

manden a traer con todas las 

secretarías que puedan concurrir 

incluyendo seguridad pública, 

incluyendo obra pública, digan lo que 

necesita Guerrero y créanmelo esa 

es la fórmula lo que necesita 

Guerrero es esto, créanmelo no se 

daría consumo todos los campesinos 

del Estado para los productos 

negociar en todo lo que es las costas 

del Pacífico, pero no está detonado 

no hay infraestructura es más las que 
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estaban se dejaron de hacer o sea 

estamos de guatemala en guatepeor, 

entonces esa es la realidad. 

 

Ojalá y se siente por ahí empiece si 

este gobierno de la cuarta 

transformación como lo llaman viene 

desde arriba eso es lo que haría que 

Guerrero sea el mayor productor 

turístico del país y regresaría a 

hacerlo, si no olvídense de lo demás 

son sueños guajiros. 

 

Es cuanto. 

 


